

# LA ROQUEBRUSSANNE

Ce n'était pas un poisson d'avril, malgré une ouverture ce mardi... et tout le monde s'en réjouit.

## La boulangerie rouvre enfin ses portes



**Au fournil depuis l'âge de 16 ans, Jean-Louis Vincente a enfin pu ouvrir « son » commerce.**

PHOTO J. H.

Récemment, nous évoquions l'inexorable désertification qui sévit en milieu rural. Phénomène notamment lié à la raréfaction des commerces en centre-ville (*notre édition du 26 novembre 2024*). Ainsi, la fermeture en août dernier de la seule boulangerie du village avait plongé les Roquiers dans un profond désarroi. C'est dire si l'annonce de sa réouverture a ravi la population. « Poisson d'avril ! » ont d'abord ironisé certains. Non et même si – hasard du calendrier – Jean-Louis Vincente, le nouveau boulanger-pâtissier, et son épouse Gwendoline, ont ouvert leur boutique ce mardi. Un secret de polichinelle en réalité, car depuis le début de l'année, le couple avait déjà créé un dépôt de pain, fort apprécié des habitants. Une manière d'anticiper leur arrivée.

### **Avec l'aide de la municipalité**

Mais que le parcours fut long et parsemé d'embûches pour cet artisan de 33 ans, originaire de Haute-Marne et au fournil depuis l'adolescence. « Je tiens vraiment à remercier la municipalité pour son soutien », confie-t-il. Très impliqué, Michel Gros a en effet beaucoup œuvré pour que le projet aboutisse. Notamment en se rapprochant du liquidateur judiciaire ou des services notariaux. Il a d'abord mis en relation le propriétaire du local et le jeune commerçant. L'édile a aussi agi afin que soit rapidement dressé un inventaire détaillé du matériel et pour qu'un nouveau bail commercial soit établi. Un véritable chemin de croix, mais l'objectif est atteint. Pour la plus grande joie des villageois. Enfin, et si la boutique a déjà rouvert ses portes, l'inauguration officielle aura lieu le 5 avril à 16 heures.

J. H.